



Pilgernd unterwegs

**Von Bleienbach nach Herzogenbuchsee
Samstag, 26. Oktober, 15.30 - ca. 22.00 Uhr**

Ich und die Welt zwischen Himmel und Erde

15.30 Uhr **Parkplatz bei der Kirche Herzogenbuchsee**

Anschliessend Fahrt mit dem Bus nach Bleienbach

Beginn des Pilgerweges 16.00 Uhr in der Kirche Bleienbach.

Abschluss mit Segnungsgottesdienst und Salbung in der ref. Kirche Herzogenbuchsee, ca. 21.30 Uhr.

Ich und die Welt zwischen Himmel und Erde

Am 26. Oktober beginnen wir unseren Pilgerweg mit einem Gottesdienst um 16 Uhr in der heimeligen Kirche Bleienbach. Alle, Pilgernde und Nicht-Pilgernde, sind dazu eingeladen. Wir werden hier mit Traubensaft, Brot und Worten für die bevorstehende Wanderung gestärkt.

Sicher sassen wir alle schon einmal an einem schönen Ort und haben den Sonnenuntergang genossen. Wir haben die Farben am Himmel bewundert, Veränderungen der Wolken beobachtet, staunend und entspannt. Nicht immer ist das Leben so friedlich; manchmal türmen sich Gewitterwolken auf, manchmal ist es über Monate nur grau. So leben wir in dieser Welt: zwischen Himmel und Erde. Gedanken dazu begleiten uns auf dem Weg.

Für die einzelnen Wegabschnitte brauchen wir 20 bis 35 Minuten. Dies können Strässchen oder auch mal ein nasser Waldweg sein; mit Unterstützung sind sie auch kinderwagentauglich. Beim vierten Halt werden wir auf einem Bauernhof mit Suppe, Brot und Tee für den Weitermarsch gestärkt.

Auf der ganzen Strecke steht ein Begleitauto bereit um, wenn nötig, Pilgernde zum nächsten Halt gefahren zu fahren.

Irgendwann wird es dunkel, vielleicht auch feucht und kalt. Also Taschenlampe mitnehmen, gute Schuhe und warme Kleider anziehen! Der Anlass wird bei jedem Wetter durchgeführt.

Kollekte für Suppe, Brot und Tee

(ca. Fr. 10.-/ 5.- Erwachsene / Kinder).

Bitte Suppenteller, Löffel und Becher mitnehmen.

Alle sind eingeladen, Kinder, Jugendliche und Erwachsene jeden Alters, auch Hunde können mitkommen. **Für KUWler gilt der Anlass als Gottesdienst.** Pilgernde aus Bleienbach werden nach Abschluss des Abends von uns zurückgebracht.

Wir freuen uns

Pfrn.Sophie Matschat, Pfr. Pius Bichsel und die Vorbereitungsgruppe